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Ata da Oitava Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal 
da Paraíba, realizada no dia 10 de novembro de 2017.  
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             Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às 09:15, na Sala de 
Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, 
nesta cidade, ocorreu a Oitava Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do  
Diretor, Hamilton Soares da Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros:  Lucídio dos Anjos 
Formiga Cabral, Vice-Diretor, José Antonio Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática, 
Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica, Gustavo 
Henrique Matos Bezerra Motta, Vice-Chefe do Departamento de Informática,  Ruy Alberto Pisani 
Altafim, Coordenador do Curso de Engenharia de Computação,  Roberto Quirino do Nascimento, 
Coordenador do Curso de Matemática Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora 
do Curso de Licenciatura em Computação-modalidade EaD, Ana Paula Pintado Wyse, Vice-
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional,  
Valdecir Becker, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e 
Artes, Raoni Kulesza, Coordenador do NPE/LAVID/CI, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, 
Secretária de Centro, Daniel Cruz de França e Maria Suzana Guerra de Oliveira, Representantes 
Titulares dos Servidores Técnico-Administrativos, Bianca Karla Amorim de Souza Melo, 
Representante Titular do D.A. de Ciência da Computação, Suanny Fabyne da Silva Vieira, 
Representante Suplente do D.A. de Engenharia da Computação e Asley Ingrid Fernando Bezerra da 
Silva, Representante Titular do D.A. de Matemática Computacional. Compareceram, na qualidade de 
convidados, Teandro Pessoa Leal, Assessor Administrativo do CI, Gustavo Charles Peixoto de 
Oliveira e Marcos Henrique Alves da Silva. Deixaram de comparecer os Conselheiros Iguatemi 
Eduardo da Fonseca, Chefe do Departamento de Sistemas de Computação e Clauirton de 
Albuquerque Siebra, Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática. Iniciando a Pauta, o 
Presidente abriu a Oitava  Reunião Ordinária do Conselho de Centro, do ano de 2017, e colocou em 
discussão a Ata da Sétima  Reunião Ordinária, ocorrida no dia 06 de outubro de 2017.  Em fase de 
votação, a referida Ata foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a 
fase de Informes, quando lembrou a todos que o email institucional tem objetivo meramente 
institucional, de forma que quem não concordar em integrá-lo, deverá se manifestar por escrito, 
solicitando a retirada do nome do referido email; o Presidente lembrou também que problemas 
envolvendo questões de disciplinas e docentes deverão ser resolvidos entre as Coordenadores, os 
Docentes e os Departamentos. A Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva, também Assessora de 
Extensão, informou que os três melhores projetos de Extensão deste ano forma do Centro de 
Informática. O Presidente referiu-se à questão dos serviços de vigilância patrimonial da UFPB, 
informando que o contrato com a atual prestadora de serviços expirou; em reunião do CONSUNI a 
Reitora informou que será feito um Contrato de emergência até o dia 11 de novembro. O 
Conselheiro Ruy Alberto Pisani Altafim informou que é necessário que o CI indique membros para o 
Comitê de Acessibilidade da UFPB. Iniciando a Ordem do Dia, tiveram início as discussões acerca 
da definição da data da Sessão Solene de Colação de Grau das Turmas Concluintes do 
semestre 2017.1, ficando decidido, por unanimidade de votos, que a Sessão Solene de Colação de 
Grau ocorrerá no dia  07 de dezembro, às 15:00, no Auditório da UFPB Virtual. Depois, o 
Conselheiro José Antonio Gomes de Lima passou a relatar o processo 23074.068243/2017-33 em 
que Ruy Alberto Pisani Altafim solicita afastamento para realizar estágio pós-doutoral na 
Universidade de São Paulo – EESC, São Carlos - SP, no período de 1º de março de 2018 até 28 
de fevereiro de 2019. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, o mesmo Conselheiro 
passou a relatar o processo 23074.058701/2017-26 que trata do resultado do Relatório Conclusivo 
da Comissão Examinadora do Concurso Público de Provas e Títulos para provimento de uma 
vaga para Professor do Quadro Permanente da UFPB, na categoria de Professor Adjunto, 
Classe A, DE, para a área de Teoria da Computação e Algoritmos, utilizando Código de Vaga 
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1859562, objeto do Edital nº 62/2017, de 04/07/2017, publicado no D.O.U. de 06/07/2017, Seção 3, 
págs. 74 a 78, retificado em 20/07/2017, Seção 3, pág. 63, cujo resultado foi o seguinte: Teobaldo 
Leite Bulhões Junior – 1º lugar – aprovado e classificado – 88,5; Bruno Petrato Bruck – 2º lugar 
– aprovado – 88,2; Fábbio Anderson Silva Borges – 3º lugar – aprovado – 88,1; Daniel Faustino 
Lacerda de Souza – 4º lugar – aprovado – 87,7; Alysson Filgueira Milanez – 5º lugar – aprovado 
– 76,3. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, a Conselheira Ana Paula Pintado Wyse passou a 
relatar o processo 23074.063941/2017-42 em que Camila Mara Vital Barros solicita progressão 
funcional do nível de Professor Adjunto I para o nível de Professor Adjunto II. Foi lido parecer 
favorável da Relatora, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Em seguida, o Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento passou a relatar 
o processo 23074.063464/2017-15 em que Josilene Aires Moreira solicita progressão funcional do 
nível de Professor Adjunto III para o nível de Professor Assistente I. Foi lido parecer favorável do 
Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. 
Em seguida, o Conselheiro Ruy Alberto Pisani Altafim passou a relatar o processo 
23074.073925/2017-68 que trata de Proposta de Trabalho para a I Oficina de Trabalho do 
CI/UFPB, encaminhada pela Comissão Organizadora designada através da PORTARIA 
UFPB/CI/GD/Nº 021/2017, de 10 de outubro do ano em curso. Foi lido parecer favorável do Relator, 
que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. O 
Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria 
Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim 
assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do 
Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 07 de dezembro  
de 2017. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


